
Öffentliche Sitzung 
 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 37. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 22.10.2008 
 
 
9.1.5 Akustik im Ratssaal (Ratsmitglied Zachow vom 22.10.2008)  
 
Ratsmitglied Zachow: 
Wann wird die Akustik im Ratssaal verbessert? Würde ein Teppich die Akustik verbessern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Beschaffung einer neuen Anlage ist sehr kostspielig. Die Verwaltung wird dies jedoch 
prüfen. 
 
 
 
Meckenheim, den 10.11.2008 
 
 
 
Britta Röhrig  
Schriftführerin  
 

 
 
 


